



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13097

05/06/2017

36868

AUTOR/A: CAMPUZANO i CANADÉS, Carles (GMX)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que el Instituto Nacional de Estadística (INE) no elabora el dato sobre la edad media a la que se produce la emancipación de los jóvenes en España. No obstante, se publica anualmente, a partir de la Encuesta Continua de Hogares (ECH), el porcentaje de jóvenes por grupo de edad que conviven con sus progenitores.

Según los datos de la ECH del año 2016, el 54,1% de los jóvenes entre 25 y 29 años vivían con sus padres o con alguno de ellos. Para las personas de 30 a 34 años este porcentaje se reducía hasta el 23,4%.

Madrid, 26 de julio de 2017